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会員数：65名/出席率：69.8%

第1779回 例会
2024年4月25日（木）

〈例会日〉 毎週木曜日 12：30～13：30
〈事務局〉 〒343－0813 越谷市越ヶ谷3－7－1 （NTT東日本 越谷ビル2F）
 048－965－2037 048－965－2011
 http://www.koshigayahigashi-rc.org/  E-mail:info@koshigayahigashi-rc.org
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◆	開会点鐘	 会	長	佐久間　誠
◆	国歌斉唱・
	 ロータリーソング「我等の生業」・クラブソング「1番」	斉唱
◆	ビジターゲスト紹介	 会	長	佐久間　誠

	 	 株式会社	総美	 代表取締役	小
おがわ
川　喜

きよし
功	様

	 	 ホリプロ所属	 リーゼント刑事	秋
あきやま
山　博

ひろやす
康	様

	 	 鹿沼ロータリークラブ	 瀬
せ や
谷　一

かずよ
世	様

	 	 認定特定非営利活動法人	SB.Heart	Station

	 	 	 事務局長	當
とうま
間　治

はるじ
司	様

	 	 株式会社	総美	 総務統括	神
かんだ
田　保

やすひろ
洋	様

	 	 国際ロータリー	2770地区	大宮シティロータリークラブ
	 	 青少年交換委員会委員	 橋

はしもと
本　直

なおこ
子	様

◆	会長挨拶	 会	長	佐久間　誠
◆	幹事報告	 幹	事	橋本　政行
◆	委員会報告	 各 委 員 会
◆	外部卓話
	 	「平成19年から歩んだボランティア活動
	 	 認定特定非営利活動法人	SB.Heart	Station」
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◆	スマイル報告	 	社会奉仕委員会
◆	出席報告	 出席委員会
◆	閉会点鐘	 会	長	佐久間　誠
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【本日のビジターゲスト紹介】
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賀屋に、在庫であった日本酒です。加賀屋は別の土地

にホテルを建築する計画を立て再建中だとおききしま

した。ロータリアンとして少しでも復興支援ができれ

ばとお土産として買わせて頂きました。旅行の最後に

微力でも奉仕ができた事を嬉しく思います。

ありがとうございました。

4/18の移動例会（前田良さん講演会）にご協力い

ただきまして誠に有難うございました。特に北林実行

委員長をはじめ実行委員会の皆様には、時間がタイト

な中、準備から当日の段取りまで卒なくこなしていた

だきまして、重ねて御礼申し上げます。講演会では観

客数が目標に届かず残念ではありましたが、150人を

超える人に参加いただきました。講演中に涙してる方

も多々いらっしゃったと言う事で、内容的には大成功

だったと思います。SDGsや多様性と最近よく耳にい

たしますが、時代の変化に伴って私たちロータリーク

ラブも色々な事に挑戦して未来に繋げていかなければ

ならないと強く感じました。

4/21、22は能登半島地震の復興支援も兼ねて金沢

に親睦旅行に行ってまいりました。交換留学生バスコ

君も参加して楽しい旅行になりました。旅行中に歴史

ある株式会社久世酒造の酒蔵を見学し、日本酒を作る

工程を丁寧に説明していただきました。皆様にお配り

しました日本酒は能登半島地震で倒壊した和倉温泉加

	 会長挨拶	 会	長　佐久間　誠

	 幹事報告	 幹	事　橋本	政行

本日は沢山のビジターゲストに起こし頂きありがと

うございます。また、小川社長卓話の方も宜しくお願

い致します。

婚活旅行の案内が来ておりますのでご興味ある方は

受付にチラシがありますのでお持ちください。
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テーマ

皆さんこんにちは。 
この度㈱ぴース 橋本社長とご縁ありまして、

越谷東ロータリー様で是非話をしてくれというこ
とで、今日お伺いしました。 

皆さんみたいに話慣れてないんで、聞き苦しい
点もありますがよろしくお願いします。

ボランティア活動を始めたきっかけ

趣味の飲食やゴルフを通してフィリピンが好き
で、過去に何度も遊びに行ってました。

夜の飲み屋では、女性が流暢な日本語でデート
のお誘いみたいなアプローチがよくあります。

デートに行くと、一番最初に行きたがるとこは
コンビニなんですね。 

コンビニでチョコレートなどお菓子やパンとか
いっぱい買うんですけど、金額にすると5,000円
程度。その行動で凄く喜んでくれるのが印象的で
す。

日本でも、クラブやキャバクラなどで働く女性
がいますが、働く理由を聞くと「ブランド物の欲
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しい物がある」「ホストクラブに行きたい」など、
利己的な理由が多いのかと思いました。

フィリピンの場合は「家族の為に渡すお金が必
要」「明日の食べるものの為に」などの理由が多く、
一家の大黒柱として女性が働いている印象を受け
ました。

その女性たちの故郷（田舎の方）では服や靴を
買うとかの習慣が無く、売ってもいないとの事で
した。子供たちは学校に行くのに1時間以上もか
かり、当時は裸足や草履が主でした。

その現状を知り、靴を贈ったら履いてくれるの
かな？っていうところから2007年にボランティ
アを始めました。

ボランティアをやっていて、靴を集める事にだ
け注力していたら、海外に送る為の手続きや費用
も多大にかかる事も知り、また言語の壁から、騙
された経験も多々ありました。

今では、そのような経験や実績があり、現地の
子供たちに手渡ししています。

その長くも短くも感じる活動期間で2012年に
NPO法人【SB.Heart Station】を立ち上げ「認
定特定非営利活動法人」と言う称号を頂きました。

その長い肩書きですが、全国で約50,000社あ
るNPO法人の中で、行政の厳しい条件を満たし
た約1,200社（3％未満）に与えられています。

今ではフィリピン、ミャンマー、ベトナム、タ
イ、カンボジアなどのボランティア活動の実績と
現在はモンゴルからのオファーも頂いています。

この活動はいろんなところで社会貢献に役立っ

てると実感してます。

今後の目標

ボランティア活動を通して、弊社㈱総美の事業
との相乗効果もあり、埼玉県とさいたま市２つの
SDGsの認証を受けることができました。

岩槻を基盤に越谷や草加、、強いては埼玉県で
SB.Heart Stationと言うボランティアの輪が広
まる事を願いつつ、今日一緒に伺わせてもらって
いるリーゼント刑事こと秋山さんも SB.Heart 
Stationの同志であり四国で尽力しています。今
後四国支部が出来る事を願ってます。

この度のご縁も生かし、世界各国でご活躍され
ているロータリークラブの皆様との輪が広がる事
を願っております。

靴や衣服、文房具など、今までに数十万点とア
ジア諸国へ送っており、皆さまのご協力のもと現
在も続々と品物が集まっております。ただその集
まった品物を送るのにも、多くの費用がかかりま
す。SB.Heart Stationはまだまだ皆様のご理解、
ご支援を願っております。

品物や寄付もSB.Heart Stationのホームペー
ジから随時承っております。

今日はありがとうございました。 
今後のボランティア活動を通して、子供たちの

笑顔溢れる未来になる事を目標に本日の卓話とさ
せていただきます。

ご清聴ありがとうございました。

外部卓話外部卓話
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次回例会のご案内
第1780回 5月2日（木）

●結婚・誕生祝い
●ロータリー情報

●会員卓話
株式会社 カーズシンエイ

 代表取締役 五十嵐 久幸 会員

　　スマイル報告	 社会奉仕委員会 	 出席報告	 出席委員会

今　　回 33,000円

727,500円累　　計


